

BALONCESTO



PROTAGONISTAS

Cerdà: «No han va

► **MALESTAR** El ya extécnico del Palma Air Europa califica como «injusto» su cese

► **OPCIONES** El preparador lamenta que la destitución sea la decisión «más cómoda»

Tolo Jaume

La salida de Maties Cerdà del Palma Air Europa deja al descubierto el malestar del técnico con la decisión de la directiva, aunque el ya expreparador del conjunto mallorquín también se confiesa «dolido» con el vestuario. El preparador califica de «injusta» la medida adoptada por el club que preside Guillem Boscana al analizar que su trayectoria, tras acumular tres ascensos consecutivos, no ha sido tenida en cuenta.

«La primera medida sólida que se adopta para reconducir la situación es el cese. La situación no es la esperada, pero esto no quiere decir que sea mala. Me podrían haber

dejado proponer alternativas, porque el proyecto debería girar alrededor de la confianza en el entrenador. Soy el mismo técnico de los tres ascensos consecutivos, no me he vuelto tonto de repente», argumenta Cerdà. Además, también añade que «no me parece una decisión justa, porque no creo que se tenga que valorar mi paso por el club por un partido». «Teniendo en cuenta mis años en la entidad (7), considero que se podrían haber adoptado otras medidas antes que la del cese, que es la decisión más cómoda y menos valiente», concluye.

Cambio

El técnico había sido ratificado tras el comienzo de la mala racha y los responsables del club concedieron prácticamente un crédito ilimitado al preparador. «Cada

uno es dueño de su silencio y esclavo de sus palabras», replica el técnico al observar el giro que han dado los acontecimientos.

La decepción de Maties Cerdà no es solo con los gestores del

dio. El partido que hicimos en Cáceres, del primero al último, fue lamentable, pero yo, desde el banquillo, ni tiro ni reboteo», argumenta.

Relajación

Cerdà, que defiende que «las miras a principios de temporada eran altas porque nos habíamos acostumbrado a ganar siempre», diagnostica que la espiral negativa se desencadenó tras un buen arranque de curso. «Empezamos muy bien y algún jugador cayó en una relajación que no tiene ningún sentido. Hemos perdido partidos anotando más de 90 puntos y había que ser duro. Cuando intentas apretar es algo que no gusta a los jugadores. Si teniendo confianza del

«Me podrían haber dejado proponer alternativas, porque el proyecto debería girar en torno a la confianza en el entrenador»

Sobre la falta de respaldo por parte de la directiva

Bahía San Agustín, sino que también se hace extensible a un vestuario con el que se confiesa «dolido». «Había gente que tenía que dar un paso adelante y no lo

Pasa a la página siguiente ►►

Cepeda toma el mando

► **RELEVO** El técnico bilbaíno deja el conjunto júnior del Bàsquet Inca y se hace cargo del equipo de LEB Plata tras dirigir la pasada campaña al Guadalajara

Tolo Jaume

El encargado de dirigir al Palma Air Europa a partir de hoy será Ángel Cepeda, que deja su labor al frente del equipo júnior del Bàsquet Inca para asumir el relevo de Maties Cerdà. El técnico vasco, que cuenta con una dilatada trayectoria en la Isla, será presentado este mediodía para tratar de reconducir la dinámica negativa de un equipo que mantiene el ascenso como principal objetivo.

Ángel Cepeda (Bilbao, 1972) tiene experiencia en la tercera categoría del baloncesto nacional tras haber dirigido al Guadalajara la pasada temporada y, al mismo tiempo, cuenta con una buena sintonía con el director deportivo del Palma Air Europa, con quien ya coincidió en su etapa en el Bàsquet Inca.

Uno de los argumentos que en buena medida han inclinado la balanza a favor del preparador vasco ha sido el hecho de que conoce bien la LEB Plata. No en vano el pasado ejercicio consi-

guió alzarse con la Copa dirigiendo al Guadalajara, donde culminó su periplo precisamente después de que el Palma Air Europa le apeara de la lucha por el ascenso en las semifinales del playoff.

Regreso

Esta temporada regresó a la capital de *es raiguer* para hacerse cargo de la formación júnior Academia Bàsquet Inca. En el Palau d'Esports tomó contacto con el ámbito profesional en 2002 en la faceta de ayudante después de haber entrenado en las categorías inferiores tanto en su Bilbao natal como posteriormente en la Isla. La Salle, Campos o Sant Josep fueron algunos de sus clubes antes de ser reclutado en la campaña 2002-03 como ayudante de José Ángel Samaniego.

Ángel Cepeda, que se mantuvo en el cuerpo técnico junto a Xavi Sastre en la campaña 2002-03, ejerció de ayudante técnico en el Bàsquet Inca hasta 2008, cuando asumió el mando del fi-

lial del Bàsquet Mallorca, que disputaba sus partidos de la Liga EBA en Muro.

Tras la desaparición del Bàsquet Mallorca, el nuevo técnico del Palma Air Europa puso rumbo a Guadalajara dejando constancia de un manual de estilo marcado por la exigencia y la intensidad. Será el sello que

SINTONÍA

El nuevo responsable del Air Europa ya ha trabajado de forma conjunta con el director deportivo de la entidad Xavi Sastre

intentará impregnar a un vestuario que precisa invertir la dinámica negativa en la que se ha instalado. Su carácter será una de las bazas del equipo para dejar atrás una espiral negativa que le ha llevado a perder cinco de sus seis últimos compromisos ligueros.

Por otra parte, cabe destacar que la plantilla se ejerció ayer a las órdenes del segundo entrenador, Martí Vives, y el preparador físico, Ángel Colino, que se mantienen en la estructura técnica y se convertirán en apoyos importantes para el nuevo entrenador.

Reunión

Antes de la sesión preparatoria, el vestuario recibió la visita del director deportivo del club, Xavi Sastre, que analizó la destitución de Maties Cerdà y la situación del equipo con los jugadores en el interior de la caseta. «Maties (Cerdà) ha sido el damnificado, pero les he trasladado que ellos son culpables de la situación. Tendrán su castigo en consonancia con el régimen interno del club», manifestó Xavi Sastre tras el cónclave.